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Les travaux de rénovation de la salle 
d'animation rurale inaugurés 
Ces travaux de rénovation énergétique avaient été engagés il y a cinq semaines. 
Ils viennent de se terminer. 
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Économies d'énergie et embellissement pour la salle d'animation rurale.  Photo 
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À en juger le planning de réservation passé ou à venir, la salle d'animation 
rurale est un lieu incontournable dans la vie reventinoise et cela depuis de 
nombreuses années. Construite en 1985, cette salle a connu bon nombre de 
temps forts, qu'ils soient à des fins privatives, associatives ou concernant la 
vie municipale. Pourtant, il a bien fallu trouver un créneau pour effectuer sa 
rénovation tout en prenant en compte la volonté des élus, celle des 
économies d'énergie. 

Débuté le 29 janvier dernier, le chantier, suivi par Jean-Luc Leicher (adjoint 
au maire) et Grégory Peuble, responsable des Services, a duré cinq semaines. 
Les travaux de rénovation énergétique ont donc été engagés avec : le 
doublage des murs ; le changement des menuiseries avec, au passage, des 
portes et des fenêtres, donnant ainsi plus de clarté ; le changement des 
luminaires passés en led. 
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Puis les travaux d'embellissement ont suivi avec : le changement des dalles 
de plafond, les nouvelles peintures, la reprise des soubassements du bar, et 
du sol de la scène. 

Dans son intervention lors de la soirée d'inauguration, Édith Ruchon, la 
maire, a remercié élus, membres du Conseil des sages, présidents 
d'associations et entreprises qui ont contribué à la réalisation de ce chantier. 

Elle a expliqué que le choix des couleurs murales a été cornélien mais se dit 
satisfaite du résultat. Côté budget, le coût est de 100 000 € HT subventionnés 
à hauteur de 25 000 € par le Département. Un bilan sera effectué à la fin de 
l'hiver prochain pour calculer les économies réalisées grâce à tous ces 
travaux. À noter que l'année dernière, des économies importantes de gaz ont 
déjà été réalisées en améliorant le système de régulation du chauffage. 

Comme l’a précisé la maire, d'autres améliorations seront à prévoir, visant 
notamment le renouvellement du matériel de cuisine ou la création d'un 
second WC femmes. Un projet d'installation de panneaux photovoltaïques 
est également à l'étude. 

 


